

Antwort der Autoren auf die Zuschrift von Prof. Dr. H.J. Synowitz:

Die Autoren bedanken sich für diese wichtige Ergänzung. Prof. Synowitz weist mit seinem Beitrag zu Recht darauf hin, dass die Strukturen der neurochirurgischen Versorgung in der DDR in unserem Artikel wenig berücksichtigt wurden. Leider standen uns nur spärliche Daten zu Verfügung bis zu dem von uns festgesetzten Termin. Wir halten es für unbedingt erforderlich, dass über die Neurochirurgie in der DDR eine eigene Publikation verfasst wird.

H.J. Reulen,
H. Collmann,
I. Steudel